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BRID’INFOS  
    Octobre 2020 

           Lettre municipale trimestrielle N° 12 

L’édito du maire ... 

Chers Ami(e)s Bridoiriennes et Bridoiriens, 
L’année 2020 restera gravée dans les annales, du moins espérons-le ! Le printemps aurait dû voir la mise en 
place des différents organismes publics à la suite des élections municipales, comme de coutume. Il n’en a rien été.  
La Covid a tout bouleversé. Petit à petit, cependant, vos élus trouvent leur place au sein de la commune, de la 
communauté de communes, et prochainement au sein des divers organismes et syndicats dans lesquels nous 
siégeons. 
Chaque trimestre, traditionnellement, nous vous informons de la vie de notre village, au fur et à mesure des évè-
nements : implantation de nouveaux commerces, création de nouvelles associations, développement du pôle mé-
dical mais aussi suppression de diverses manifestations. 
Vous trouverez également un focus sur la participation citoyenne de nombreux habitants pour la création de 
masques, ce printemps. 
Bonne lecture à tous et à toutes.                                                                         Votre Maire :Yves BERTHIER 

 

 Le nouveau conseil municipal  

 

 

 

Lors des élections municipales du 15 

mars 2020, vous avez largement plébis-

cité la liste conduite par Yves BER-

THIER. Nous vous présentons ci-

dessous la nouvelle équipe municipale. 

1er rang, de gauche à droite : 
Patrick GAUDE : 3ème adjoint, en charge de la commission travaux, voirie, sécurité – membre de la com-
mission Finances et Urbanisme.- Véronique JOURDAN : membre des commissions animation/vie asso-
ciative, Ecole et Travaux/voirie/sécurité.- Yves BERTHIER : Maire de la commune. Il est le président de 
toutes les commissions.—Martine FANTIN-BOLLON : 2ème adjoint, en charge des commissions  Com-
munication, Personnel et Environnement, Développement Durable, Tourisme et Patrimoine, membre de 
la commission Finances.- Philippe VITTOZ : 1er adjoint, en charge des commissions Animation/vie asso-
ciative, Finances, Ecole et Projet maison médicale. 
 

2ème rang : 
Marina BELLEMIN-NOIRRATAZ : membre des commissions Animation/Vie associative, Communica-
tion— Jean-François BRIFFOTAUX : membre des commissions Animation/vie associative et Ecole.- Co-
rinne BELLEMIN : membre de la commission Communication.- Roger BOVAGNET-PASCAL : membre 
des commissions Travaux/voirie/sécurité, Urbanisme, Projet maison médicale et Personnel.— Colette 
LASHERME : membre des commissions Communication, Environnement/Développement durable/
Tourisme/Patrimoine et projet maison médicale. 
 

3ème rang : 
Olivier TOMPA : membre de la commission travaux/ voirie/ sécurité, Urbanisme et personnel— Nathalie 
BEGUN BECHEROT : membre de la commission environnement/ développement durable/ tourisme et 
patrimoine, Urbanisme— Jean– Paul CANDY : membre de la commission communication, école, envi-
ronnement, développement durable/ tourisme et patrimoine—  Maxime BERNIER : membre de la com-
mission animation/ vie associative, environnement/ développement durable/ tourisme et patrimoine—
Céline SZPECHT : membre de la commission animation/ vie associative, Communication, école, projet 
maison médicale  
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 Nouvelle Assistante Administrative  à l’Association Vivre Ici Ensemble (AVIE)… 

Comme toutes les années « LA FETE NATIONALE » a 
été commémorée sur la Place du village (un des 
rares villages du canton), en présence de Monsieur le 
Maire, d’élus, de pompiers, de porte-drapeaux et de 
membres de l’Echo du Grenand (en nombre réduit à 
cause de la crise sanitaire). 
60 à 70 personnes étaient présentes ainsi que des 
enfants. A la fin de son discours, Monsieur le Maire,  
accompagné par Jade et Julien, deux enfants de la 
commune, à posé une 
gerbe au Monument 
aux Morts. Un vin 
d’honneur a été servi 
dans la cour de 
l’école, sous le préau, 
dans le respect des 
gestes barrières. 
 
 
Petit rappel de ceux– ci :  
Port du masque obligatoire dans les lieux publics, 
magasins , rassemblements et entourage des lieux 
publics (sous réserve de l’actualisation des arrêtés)- 
Lavage régulier des mains (savon, gel hydro alcoo-
lique) - Distanciation minimale de 1,50 m- Pas d’em-
brassades, ni de serrage de mains- Limitation des 
rassemblements 

 14 JUILLET  

Arrivée fin juin suite au départ de Magalie, Annick Lafond a rapidement pris ses marques et a su s’intégrer à l’équipe adminis-

trative actuellement en place. Savoyarde depuis longtemps, Bridoirienne depuis trois ans, elle souhaitait travailler avec le 

milieu associatif. Ancienne formatrice en bureautique, elle maitrise parfaitement  les outils informatiques qui lui permettront 

d’assurer la gestion comptable et administrative de l’association, et de moderniser le pôle communication (à l’aide de Face-

book, Google Forms, ainsi que d’un nouveau site internet de l’Avie).                                                                                                                                           

L’accueil CAF et l'organisation des sorties familiales et culturelles font aussi partie de ses attributions où elle pourra mettre à 

profit son sens du contact et son dynamisme. Nul ne doute que les adhérents, les futurs 

membres du Bureau et du Conseil d’Administration apprécieront cette nouvelle recrue, qui a 

déjà plein de nouvelles idées pour l’association. Elle peut dès à présent vous accueillir tous 

les matins de 9h à 12h (sauf le mercredi), les lundi et vendredi de 14h à 18h, les mardi et 

jeudi de 15h à 19h ainsi que les samedi matin de septembre et octobre.                                                                                                                                                                                       

Programme à venir de l’AVIE :                                                                                                                                

Vendredis 13 novembre et 11 décembre : VEILLEE D’HIVER  

Mardi 8 décembre: VIN CHAUD DE L’AVIE avec montée aux lampions 

 

 Nature et environnement  

L’entretien de nos chemins est le fruit d’une initiative de Louis et Su-

zanne Laverne à la fin des années quatre-vingt-dix. Francette et 

Jacques Mercier (qui ne quittera plus le groupe) les rejoignent rapide-

ment et le groupe s’étoffe peu à peu. Nature-Environnement rejoint 

l’AVIE en 2004, qui, avec la mairie, les aident financièrement.  

Dynamisé pendant quelques 

années par André Malaquin 

et actuellement par Philippe 

Hebert, il compte cette an-

née 26 membres qui entre-

tiennent à la belle saison, 

quelques samedis par mois, 

les sentiers de La Bridoire 

mais aussi certaines com-

munes alentours.  

Il organise également la 

Rand’Automne dont la der-

nière édition a eu lieu le di-

manche 18 octobre 2020. 

Dynamisme et convivialité 

caractérisent parfaitement 

l’ambiance de ce groupe qui 

ne demande qu’à vous ac-

cueillir si vous le souhaitez…  

AVANT  

APRES  

  CONFINEMENT : Nous avons pu compter sur eux  

UN GRAND MERCI  à nos 40 couturiers et couturières qui se sont bénévolement et très rapidement mobilisés 
pour confectionner plus de 1000 masques en tissus pour les habitants de la commune. 
Nous voulions également remercier tous les acteurs locaux qui sont restés mobilisés pendant toute cette pé-

riode : Les institutrices et les ATSEM qui ont assuré l’école et la garde des  enfants des soignants, le personnel communal qui 
était toujours joignable à la Mairie ainsi que le personnel technique, le personnel médical (le méde-
cin, les infirmières et le pharmacien). 
Sans oublier non plus, les commerçants qui sont restés ouverts, notamment la presse, le tabac, Cui-
sine Authentique pour sa fabrication de plats à emporter.  
Nous pouvions aussi nous retrouver, tous les samedis matin sur la place de la Résistance où le mar-
ché à été maintenu et à remporté un vif succès : Le primeur, Le vendeur de poulet, La bergerie de 
Saint Pierre de Genebroz avec ses fromages de brebis et de chèvres. 
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 Chrystel Dufrêne, spécialiste du bien être des chats  

 L’association Mémoire Aout 42   

Une nouvelle association a vu le jour à La Bridoire : « Les Trai-
lers Savoyards », sous l’impulsion de son Président Monsieur 
Jonathan GAILHOT, qui vise à développer ces courses 
« nature » sur notre territoire.                                                                                                            
Elle a organisé le dimanche 6 Septembre 2020 une matinée 
découverte de la course à pied. Une vingtaine de participants 
se sont confrontés, suivant leurs niveaux de pratique,                                                   
au chemin des pêcheurs mais aussi à celui de la Tombe à Ro-
bin ! Elle proposera une à deux sorties d'entraînements heb-
domadaires. C’est donc sur un rythme plus rapide que nous 
pourrons voir passer ces adeptes de l’effort en montagne sur 
nos chemins de randonnée… Mais son ambition ne s’arrête 
pas là… Elle envisage en juin 2021 un trail au départ de la 
Bridoire qui passerait 
vers le Mont Grêle… Une 
vraie épreuve de course 
en montagne où il est 
sûr que les encourage-
ments des Bridoiriens ne 
manqueront pas !  
Tous renseignements 
au  06 14 09 67 04. 

 
Notre belle tradition « DES VINS CHAUDS DE L’AVENT » saura-
t-elle résister à la pression de la crise sanitaire que nous tra-
versons actuellement même si nous devons nous adapter aux 
gestes barrières qui seront peut-être encore de rigueur… Je 
ne suis pas le seul à l’espérer! 
La convivialité lors de ces fameux vins chauds (GRATUITS) que 

certains habitants (VOLONTAIRES) offrent aux Bridoiriens ne 

demande qu’à être retrouvée.  

Inscriptions sur le flyer ci-joint disponible également à l’AVIE, 

renseignements au 06 

88 55 07 86. 

 

« L’ASSOCIATION MEMOIRE AOUT 42 » dont le siège est à la Bridoire a orga-
nisé une rencontre en petit comité, à la Maison du Lac, entre quelques élus 
et membres, sur le thème des Juifs assignés à résidence par le gouvernement 
de Vichy dans le bassin du lac d’Aiguebelette. 
Parmi les invités, nous avons reçu l’animateur de télévision Jean-Pierre FOU-
CAULT et sa sœur, qui ont fait un témoignage très émouvant sur leur tante, 
qui a été arrêtée, déportée et gazée à Birkenau lors de la rafle du mois d’aout 
1942. Elle résidait avec sa famille à la Maison Randon à Aiguebellette. Son 
mari a pu s’échapper et s’est réfugié chez Bovagnet (ferme) à Attignat Oncin. 
Les enfants, Paulette et Marcel ont été recueillis par Madame PATAT à l’Hô-
tel Beauséjour, et leur tante, la maman de Jean-Pierre FOUCAULT est venue 
les récupérer et les a emmenés à Marseille. 
Témoignage émouvant de Simra ARON. Il avait 12 ans à l’époque, et a pu 
descendre du car par l’arrière, et se cacher dans les bois autour d’Aiguebelette avant de prendre le train et de rejoindre le Sud
-Ouest. Simra ARON est directeur de recherche émérite au Centre National Scientifique du CNRS. Il a mis à jour les musiques 
africaines, et plus particulièrement les musiques des Pigmés. Toute sa famille a été décimée à Auschwitz. 
Joseph BANON à pris la parole en tant que délégué du comité français pour « Yad Vashem »ainsi que Albert FACHLER repré-
sentant la communauté juive en Savoie. 
Cette journée devait avoir lieu à Dullin, dans le cadre des « Nuits d’Eté », avec remise de la médaille des Justes à la commune, 
par l’intermédiaire de Thomas ILBERT, arrière petit neveu de la famille GUICHERD qui a caché Betty EPEL. 
Si la situation sanitaire le permet, nous espérons pouvoir le faire l’an prochain. 
La journée s’est poursuivie par la visite des lieux où des juifs ont été cachés : La maison Randon, en descendant au port d’Ai-
guebelette- L’Hôtel Beauséjour- La ferme Garnier à Lépin le Lac- La maison Bovagnet à Attignat Oncin. 
Ensuite, un buffet a été servi au restaurant « Les Lodges du Lac », et nous avons clos cette journée par la visite de la « Maison 
des enfants cachés d’Isieu ». 
PS : si par hasard vous avez connaissance de témoignages, merci de contacter l’association (Maryvonne GROMETTO)  

Installée sur notre commune depuis plus de 2 ans, Chrystel Dufrêne propose de nombreux ser-
vices pour le bonheur de nos félins domestiques.  Votre chats fait ses griffes sur vos meubles ou 
urine en dehors de sa litière ? Mme Dufrêne propose des consultations pour comprendre votre 
animal et trouver une solution. Vous souhaitez mieux connaître cet animal en vue d’une adop-
tion ? Les ateliers en groupe qu’elle propose répondront à toutes vos questions. Enfin, un service 
de cat-sitting vous permettra de vous absentez sereinement. En effet Mme Dufrêne prendra soin 
de vos chats à votre domicile pendant votre absence. 
Pour plus d’informations, vous pouvez la joindre au 06 29 88 64 08 ou visitez son site Internet (www.cryscat.fr) 

 Pour les amateurs de trails     Les vins chauds de l’Avent  

http://www.cryscat.fr
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 Toujours des incivilités dans la commune : 

Bulletin conçu et réalisé par la commission « Communication » - Impression Pomme C - Pont de Beauvoisin 

 
 

Nous constatons que de plus en plus d’incivilités sont commises 
sur notre commune notamment aux abords des containers 
poubelles ce qui dégradent le paysage de notre commune. 
De plus en plus de sacs poubelles sont déposés à coté des con-
tainers, alors qu’il est si simple de soulever le couvercle du con-
tainer et de les déposer à l’intérieur. 
Tous les matins, nos employés communaux sont contraints de 
faire le tour de la commune pour récupérer tous ces immondis 
déposés n’importe où. 
Un peu de respect pour le travail des employés communaux 
serait le bienvenu. 

TRIER SES DECHETS, c’est FAIRE UN GESTE 

CITOYEN ! 

 
 

Nous vous rappelons qu’un parking est disponible der-
rière les anciens bâtiments Billon. Ce parking est très peu 
utilisé et vous y trouverez toujours des places libres. 
Il est également important de stationner les véhicules sur 
les emplacements réservés à cet effet sur la place et non 
pas sur le trottoir afin de ne pas gêner piétons et les véhi-
cules qui empruntent le chemin des Mollières. 
Il est également interdit de se garer sur la bascule. 

 

 Frelon asiatique 

 calendrier des manifestations  

POUBELLES STATIONNEMENT 

 
 

Les frelons asiatiques ont fait leur apparition dans notre com-
mune. 
Nous vous rappelons que ces frelons sont des prédateurs pour 
les ruches implantées sur notre commune, dangereux en cas de 
piqure chez l’homme, et qu’il ne faut pas les laisser s’installer. 
Leurs nids peuvent atteindre près d’un mètre de diamètre. 
Si vous en voyez un chez vous, ou dans les alentours, surtout 
n’y touchez pas, et contactez sans délai le secrétariat de la Mai-
rie ou envoyé un message à : signalerfrelon@gmail.com 
(04.79.33.46.89) ou Monsieur BONNIVARD Yves au 
06.10.40.80.60 – yves.bonnivard@laposte.net 

La Bridoire se modernise et entre dans l’ère du numé-
rique et des réseaux sociaux aux cotés du nouveau conseil 
municipal !  
Retrouvez tout ce que vous voulez savoir sur votre village 
sur Facebook, Instagram et sur son site internet. 
Rejoignez-nous pour ne rien rater et être au courant des 
évènements, des activités et autres manifestations.  

 

 Où nous retrouver 

La_bridoire_officiel 

La_bridoire_ 

http://www.labridoire.fr/ 

 

Le recensement se déroulera à La Bridoire du 
21 janvier au 20 février 2021 

Pour tout savoir rendez-vous sur : 
www.le-recensemment-et-moi.fr 

Vendredi 20 novembre : Assemblée Générale AVIE 
à 20H 
Samedi 28 novembre : Grenouilles et Rainettes— 
Marché de Noël (en extérieur) 
Mardi 8 décembre: Vin chaud de l’AVIE avec mon-
tée aux lampions à 18 h 
Samedi 23 janvier ou 6 février : FOOT— Diots, po-
lenta 
Samedi 13 mars : Loto du foot. 
 
En fonction de l’évolution du contexte sanitaire, ces 
manifestations sont susceptible d’être annulées ou 
reportées. En cas d’évolution favorable,  de nou-
velles manifestations pourront s’ajouter. 

mailto:signalerfrelon@gmail.com
mailto:yves.bonnivard@laposte.net

